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令和５年度 学校関係者評価報告書 

 

≪学校教育目標≫ 
幅広い教養と高い専門性を追求し、社会に開かれた学びをとおして、 

平和な未来に貢献できる心豊かな人間を育成する。 

＜重点目標（中長期的目標）＞ 

【ひとづくり(豊かな情操を育む人間形成)】 

 １ 生命の尊厳を自覚し、真理と正義を愛する知識・教養・創造性豊かな人間の育成に努力する 

【ものづくり(付加価値の創造)】 

 ２ 独創(Originality)・想像(Imagination)・工夫(Device)・努力(Effort)の精神を尊重し、工業･商業

両分野における"ものづくりの拠点校"としての役割を果たす。 

【学校づくり(充実した学びの場の構築)】 

 ３ 安心・安全な学校をめざすとともに、環境教育や総合技術高校としての専門教育の推進等による特色

ある教育システムを構築する。 

 
 
１ 評価者および評価日 
・評価者：学校評議員７名 ・評価日：令和６年３月１１日 

 
２ 評価 

項 目 評 価 の 観 点 
評価（回答者７人） 

十分 概ね十分 やや不十分 不十分 

教育目標 
 教育目標は、生徒の実態や保護者、地
域の願いを踏まえたものとなっている。 ６ １   

教育課程 
本校の教育内容は、総合技術高校にふ

さわしいものになっている。 ６ １   

キャリア 
学  習 

インターンシップやキャリア学習・現
場見学等は企業連携を含め、効果的なも
のになっている。 

５ ２   

課題研究発表会や資格取得等、総合技
術高校として成果をあげている。 ７    

進路指導  生徒に適した進路を実現している。 ３ ４   

生徒指導  生徒の服装、マナー、モラル等は、外
部から見て好ましい状況である。 ３ ３   

 
生徒の 
自主的 
活 動 

 

生徒会やクラブ活動は活発である。 
（文化祭・各種大会等） ７    

 環境美化、ＩＳＯの活動は成果が上が
っている。 ３ ３   

開かれた 
学校作り 

 本校の教育活動全般に渡って、保護者
・地域・企業に対して広報活動を行って
いる。 
 （学校公開・ホームページ・報道等） 

６ １   

 学校評議員会において、課題の共有及
び活発な意見交換ができている。 ４ ２   

評議員としてこの学校評価は評価しや
すいものである。 ７    

   



 

３ ご意見・ご提言 

項 目 ご 意 見・ご 提 言（回答者７名） 

教育目標 

○人間性・社会性に配慮し、生徒・保護者・地域の希望を踏まえた目標になっている。 

○飯伊地域の総合技術高校として、地域のためになる人材を多く育てていただき感謝していま

す。今後も地域産業への貢献をお願いします。 

○入学を希望する生徒が「○○がしたい」と希望や夢を持って入学していて素晴らしい。 

教育課程 

○総合技術高校としてのメリットが活かされていると感じます。 

○それぞれの学科に加え、地域協創『虹』や課題研究発表会などを通じて協創力、探求力の自

己評価が上がっていることが評価できる。 

○資格取得に積極的に取り組めていると感じます。 

○専門科目の基礎学力と一般教養の向上、地域人教育に重点を置いて授業を行ってください。 

キャリア 

学  習 

○進学率が高くなる中、インターンシップや現場見学会、講演会などが実施されており、進学

後の進路決定にも参考となることが多かったと思います。 

○地域協創『虹』において地域に根ざした実践に取り組んでいることが評価できる。 

○今後更に地元企業との連携を深めてもらいたいと思います。 

進路指導 

○地元業界の人材募集は多いが、他分野への就職・進学が多く少し残念に思います。 

○国公立大学への進学者が増えるなど進歩が見られるので更に期待したい。 

○技術校だけでなく、上を目指す生徒が増えているように思う。 

○長い時間をかけての評価になるため、評価は難しい。 

生徒指導 

○新しくなった制服は外部から見て高校生らしく好ましいと思います。学校内でも挨拶を良く

していただきました。 

○概ね良好と感じます。 

○挨拶等気持ちが良い。制服等を着崩した生徒が見られない。 

○電車内、自転車通学時のマナーに一部苦情があったのは残念。 

生徒の 

自主的 

活 動 

○報告書を見させていただくと、各クラブや生徒会は活発でよく頑張ったと思います。 

○年々全国大会への出場が増えている。 

○Topicsを拝見すると、活発に行われている様子がうかがえてほほえましい。 

○クラブ活動で活躍が目を引いた１年間だった。環境美化に関しては飯田市と連携していくと良

いと思います。 

○環境美化に関して生徒自身が自己監査をしている様子が資料では不明、自己監査から自主活動

へつなげてほしい。 

○環境美化に関しては学校と接する時間が少ないため評価を控えさせていただきます。 

開かれた 

学校作り 

○新聞紙上等でも本校の教育活動を目にしています。また、ホームページでも学校内外の情報

が時折更新され、多くの方が閲覧していると思います。 

○新聞等の報道や、ＨＰなどでも開かれた学校となっている。 

○Topicsなどの情報を送付していただいているので、学校評議員として学校の様子を把握するこ

とができてありがたい。 

○学校評議員としての学校の活動評価は専門高校のため比較的しやすいと思っています。 

○今年度は学校評議員の活動も多くなってきたが、参加者が少なく残念に思っています。 

○評議員の欠席があり残念であった。 

その他 

○地域・社会のニーズや課題をとらえ、生徒たちが主体的、創造的に学習に取り組む姿勢があ

る。また、そこで学び得た学修成果を研究発表会や学園祭などを通して地域・社会に還元し

ている他、オープンキャンパスなどではその学びの魅力を地域の若い世代に伝えており、高

い評価に値する。 

○今年度も新型コロナウイルス感染症やインフルエンザが蔓延した時期があったとお聞きしま

した。感染予防に大変な一年だったと思います。いろいろと工夫され活動されている事に感

謝申し上げます。今後も感染対策にご配慮をお願いします。 

○校内の補修、美化等完成度が素晴らしいと感じています。 

 


